

Le goût des dieux pour la chasse

C'est une tradition antique que les dieux aiment à chasser et à voir chasser. C'est pourquoi réfléchissant à ces choses, les jeunes gens, j'entends ceux qui pratiqueront mes conseils, seront amis des dieux et pleins de religion, persuadés qu'un des dieux veille sur leurs actions. Ceux-là seront bons pour leurs parents, pour la cité entière, pour chacun de leurs concitoyens et de leurs amis.

Source : Xénophon, *La chasse* (traduction, notices et notes par P. Chambry), Paris, Flammarion, 1967, XIII, 17.